

## „S`Gromstätter Lichtl“ sagt Danke

Mit einem herzlichen Vergelt`s Gott bedankt sich der Grabenstätter Bulldogverein für die überaus große Spendenbereitschaft zugunsten der Aktion „Gromstätter Lichtl“.

Dank der zahlreichen Spenden konnte vielen Gemeindebürgern unter die Arme gegriffen werden. Sei es durch Spielsachen oder Geschenke für die Enkel, die unter den Christbaum gelegt werden konnten. Sei es durch Nahrungsmittel, Krankenhaus-Zuzahlung oder Holz für eine warme Stube. Alle Spenden haben dazu beigetragen, das oft beschwerliche Leben mancher einheimischer Bürger an Weihnachten zu erleichtern und Freude zu bereiten.

Ihre Spenden ermöglichen es dem Bulldogverein zudem, das ganze Jahr über Hilfe zu leisten und in Not geratene Gemeindebürger unbürokratisch und selbstverständlich anonym zu unterstützen.

Die Bulldog und Oldtimerfreunde bedanken sich bei den vielen Käufern der selbstgebastelten und gebackenen Weihnachtsdekoration und allen Spendern. Vergelts Gott auch dem Autohaus Toni Kierner, dem Fuhrunternehmen Thomas Langerspacher, den Zeieringer Klöpflgehern Gabi Huber und Julian Pfeilstetter, Sepp und Paula Heiß, Baron Dieter v. Wrede und Gustl Lex für die großzügigen Spenden.

Danke auch dem Getränkemarkt Winkler um Hubert Jürgens, EDEKA Markt Pfeilstetter und dem Postwirt, die sich um den Verkauf der Deko-Artikel gekümmert haben.

**Vielen Dank**